

Der Star singt heut sein Abschiedslied

Der Star singt heut sein Abschiedslied,
er will nach Süden reisen.

"Auf Wiedersehn", pfeift er vom Dach,
"ihr Finklein und ihr Meisen."

Die Starenkinder reisen mit,
sie sind nun alle groß.

"Ade, ade, du altes Nest,
bald geht die Reise los.

Ade, du lieber Kirschenbaum,
trägst keine Kirschen mehr.
Bald fallen deine Blätter ab,
dann stehst du kahl und leer.

Ade, ade, der Herbstwind weht,
der Sommer ist nun aus.

Im nächsten Jahr, wenn's Frühling wird,
kehrn wir zurück nach Haus!"

Gertrud Neumann-Hechler